

人の輪・衆智・繁栄



感謝そして希望を活力に

(通巻 638号)

“人と企業を活性化する”

# SKC船場経済倶楽部まいどおおきに報

## 感謝そして希望を活力に!! いざ進もう未来へ

8月6日  
(火)

～企業経営者のビジネス・チャンス交流創出の場～

### 第384回納涼特別交流会(月例会)のお知らせ

日時：令和5年8月6日(火) 18時30分～20時30分【受付18:00～】

会場：「RIVE GAUCHE (リヴ・ゴーシュ)」淀屋橋・芝川ビルB1F

#### 今回の聞きどころ!!

今年の夏は、気象庁によると地球温暖化や春まで続くエルニーニョ現象の影響等により、全球で大気全体の温度がかなり高く猛暑が予想されているようです。

そこで、例年恒例となりました夏の暑さを吹き飛ばし楽しいひとときを過ごしていただくため、納涼特別交流会を開催いたします。

会場は、登録有形物文化財に指定されている淀屋橋・芝川ビル内 RIVE GAUCHE (リヴ・ゴーシュ) で静かなレトロな雰囲気の中、日常を忘れるような美味しい食事と共に優雅なひと時を満喫いただくのは如何でしょうか。

RIVE GAUCHE (リヴ・ゴーシュ) は、本場の味にフレンチのエッセンスを添えて、日本人にも食べやすい、上質な一皿に仕上げられた上質なベトナム料理を提供する洗練されたレストランです。美味しい料理と冷たい飲み物を囲みながら、名刺交歓会など交流をメインに、日ごろの疲れを癒し、素敵な時間を共有できればと存じます。



2023年納涼会の様子

芝川ビルは、昭和2年に竣工された耐震・耐火性に優れた建築物です。建築家片岡安氏の影響を受け、鉄筋コンクリートで建てられました。元々は自家用途を想定していましたが、余裕があったため、芝川又四郎氏は教育にも関心を持ち、花嫁学校としての「芝蘭社家政学園」を設立しました。園長には芝川まき氏が就き、当時、帝塚山学院の学長であった庄野貞一氏を学監に迎えて、洋裁、和裁、習字、生け花、茶道、割烹など多彩な授業を開講する私学として、自由な構想で教育が行われました。この学園は、1929年から1943年までの間に、関西一円の名門女学校を卒業した3,000人を超える女性たちに影響を与え、その後の女子短大の先駆けとなりました。

これから新たに始めようとしていることや現在進行中の取り組みについてお話しいただき、楽しい団欒のひと時をお過ごしください。皆様のご参加を心よりお待ちしております。



月例会運営委員会 藤原悠貴委員長

～事業開催案内～

第505回 早朝講演会 【日時】令和6年9月30日(月)講演8:00 (受付 7:20分～)

【会場】ハートンホテル北梅田  
【講師】エール学園 総長 長谷川 恵一氏  
【テーマ】『留学生は平和の使者』

学校法人エール学園の長谷川総長は、多くの公職で活躍し、セーブ・ザ・チルドレン・ジャパンの支援活動にも多大な貢献をされました。特に、フィリピン、ベトナム、ネパール、タイの視察を自費で行い、極度の貧困と栄養不良に苦しむ子ども達の現状を確認しました。セーブ・ザ・チルドレンUSAがベトナムで子ども達の栄養改善事業を開始する中、セーブ・ザ・チルドレン・ジャパンも独自に鶏の提供を通じた栄養改善事業を展開。これにより家庭の経済状況も向上させました。さらに、家庭菜園の支援プロジェクトも進めました。2011年に公益社団法人へ移行し、2015年3月まで顧問を務めました。

エール学園は2017年5月に創立50周年を迎え、多くの挑戦を果たしました。長谷川総長は「なりたい自分、つくす自分」という理念を実践し、学生に寄り添い、厳しくも温かい指導を行っています。また、国際化を推進し、留学生教育を通じて世界平和に貢献する人材を育成しています。



S44年3月  
同志社大学 工学部 卒業  
S44年4月～S45年3月  
九州松下電器(株)  
S45年4月～S51年4月  
(株)青晃・エール学園独立  
S51年4月～R4年3月  
(学)エール学園専務理事・理事長  
R4年4月～現在  
(学)エール学園 総長

長谷川総長は、エール学園の歴史を変化への対応と大きな夢への挑戦の歴史と捉え、人材育成への熱い思いを胸に学生の夢の実現を支えています。

普段はお聞きする機会の少ない貴重な内容です。是非、皆様のご参加をお待ちしております。

早朝講演会運営委員会  
中西忠道委員長



第381回月例会のご案内

【日時】令和6年7月4日(木)  
講演 18:30～(受付 18:00～)  
【会場】ガーデンシティクラブ大阪  
【講師】世界の山ちゃん (株)エスワイフード  
代表取締役 山本久美氏  
【テーマ】『大切なのは変化し続けること』



山本久美氏は、創業者の夫が病に倒れ急逝されたため、「夫の会社と従業員を守りたい」という一心で同社を率いることを決意されました。代表取締役に就任するまでの経緯や、ボトムアップの組織へと構造改革し過去最高益に導いた「元小学校教諭・元専業主婦の独自の経営手法」、「世界の山ちゃん」の困難を乗り越えた苦労話を踏まえて、成功の秘訣をご講演いただきます。

お知らせ

会報メール配信への切り替え準備について

日頃より、当協議会の活動にご理解とご支援を賜り、誠にありがとうございます。現在、会報をメール配信に切り替える準備を進めております。そのため、会員名簿の最新の更新を行いたく、ご登録をお願い申し上げます。

下記のフォームズに会員登録者名、メールアドレス、連絡先等をご記入の上、送信くださいますようお願い申し上げます。

フォームズ



※早朝講演会 9月より開始

今後の講師 日程調整中  
青木松風庵 創業者 現会長の青木啓一 氏  
安藤忠雄建築研究所 安藤忠雄 氏  
関西経済同友会 永井靖二氏(大林組 副社長執行役)  
日本銀行大阪支店長 神山一成 氏

## 定時総会のご報告

2024年6月10日に当協議会の定時総会が開催され、以下の議題について審議・報告が行われました。

1. 第1号議案 2023年度活動報告  
国際交流事業・万博関連事業・外部団体交流・2023年度諸事業活動
2. 第2号議案 2023年度収支決算承認の件、並びに監査報告
3. 第3号議案 2024年度事業計画
4. 2024年度予算案の承認
5. 第4号議案「理事選任」、第5号議案「一括承認事項」役員任期に伴い、役員報告・「船場経済倶楽部の顧問・役員及びスペシャリスト」登録者、事業を推進する「2024年度の運営組織図」一括承認事項が行われ、満場一致で承認されました。

以上が、定時総会の報告となります。今年度も会員の皆様と共に、更なる発展を目指して活動してまいります。ご支援とご協力をお願い申し上げます。

特定非営利活動法人SKC企業振興連盟協議会  
理事長 田中祥宏

## 第382回月例会

【日時】令和6年6月10日(月)

【会場】ガーデンシティクラブ大阪

【講師】(株)パソナグループ

代表取締役 南部靖之 氏

【テーマ】『淡路島から目指すNATUREVERSE』



ご講演では、「二度とない人生の全う」と「社員と自分の幸せを考える」を軸に、「I have a dream!」というテーマで、パソナグループの原動力と自由な想像力に深く共感いたしました。また、「淡路島から世界にパソナを～well-beingな社会を目指す～」というビジョン、「世界の国連機能の誘致」「世界の学術機関誘致」「万博のレガシー」というインターナショナルアイランドを目標に、「小さい嘘(夢)より、大きな嘘(夢)が良い」という渋沢栄一の夢七訓が人生に大きな幸福をもたらし、天が味方して下さるという考え方の重要性について学びました。南部代表は、2003年から淡路島において農業分野の人材育成を開始し、地域産業を活性化への「人材誘致」、本社機能の一部移転、未来に向けた新しい働き方や社会のあり方を提言、経済界のリーダーとしてご活躍される所以が理解できました。ご講演の内容は非常に示唆に富んでおり、私たちに大きな夢を与えていただきました。

月例会運営委員会 藤原悠貴委員長

## 「令和6年能登半島地震」義援金のご報告とお礼

このたびの令和6年能登半島地震により亡くなられた方々に謹んでお悔やみ申し上げますとともに、被災された皆様に心からお見舞い申し上げます。つきましては特定非営利活動法人SKC企業振興連盟協議会(船場経済倶楽部)が1月から4月までの主催事業におきまして、ご来場いただきました多くの方々よりお寄せいただいた義援金527,352円を、5月16日(金)に「令和6年能登半島地震災害義援金」として大阪赤十字病院へお送りさせていただきましたことを報告いたします。

皆様からのご厚意に、心より感謝申し上げますとともに、一日も早い被災地の復興を願っております。なお、引き続き会場に募金箱を設置させていただきますので、皆様からのご厚意を引き続きよろしくお願い申し上げます。

## 第42回日本ライトハウスチャリティコンサートご報告

盲導犬育成支援のためのチャリティコンサートに際し、船場経済倶楽部の皆さまの暖かいご協力とご支援を賜り、誠にありがとうございます。お陰様で多くの方にご来場いただき、盛会となりました。ロビーではお客様が盲導犬とふれあい、チャリティグッズもご購入いただきました。

出演者のピアニゲストに菅田利佳さんを迎えました。菅田さんの演奏はホール全体を感動に包みました。菅田さんは、昨年東大教育学部を卒業、全盲で初の東大総長大賞受賞者です。現在は東京の外資系金融会社に勤めながら音楽活動を続け、将来は国連の難民高等弁務官を目指しています。

次回の第43回日本ライトハウスチャリティコンサートは来年6月15日を予定しています。引き続き皆さまのご支援をよろしくお願い申し上げます。



(日本ライトハウス募金事業部)

# 活動方針

# シンボルマーク

# 人の輪・衆智・繁栄

当団体は、異なる業種の経営者が相集い、力を合わせ、自らの研鑽と親睦を通じて、斬新な経営感覚と新たな販売促進を創造してメンバー同士でより健全な事業所とその事業所のイメージアップを図り、地域社会に貢献できる事業所となることを目的とする。



★人と人との輪(数)のつながり…**人の輪(数)**  
 ★三つ(人)の輪から三人寄れば文殊の知恵…**衆智**  
 ★人の輪(和)と衆智で⇒お互いを繁栄に導く  
 誠意(ハート)による交流で⇒  
 勝利のVサインと…**繁栄**

## 第41回 ~ぶらりスケッチ~

ハッブル宇宙望遠鏡の写真集を参考にして、宇宙を表現してみました。  
 絵を描きながら、思いを巡らせてみました。  
 なぜ、この宇宙は無ではなくて、生命や物質が有るのでしょうか。論理的に考えると「無」から「有」は生まれません。そこには、どうしても神と呼ばれる存在を意識してしまいます。  
 わたしたちの意識が、肉体と知性の次元から離れて、魂の次元に移った時、この至高なる神性と繋がるのかもしれない。  
 絵の世界は自由なので、形而上的な世界を楽しんでいます。

近藤 嘉夫

## 『宇宙』



## SKC経営相談室【中小企業省力化投資補助金の第1回公募開始】

「中小企業省力化投資補助事業」(カタログ型省力化補助金)について、令和6年6月25日(火曜日)に申請受付を開始しました。

交付申請期間 ※ 確定している募集回のスケジュールのみ公表しております。

	受付開始日	2024年6月25日(火)
第1回公募回	申請締切日	2024年7月19日(金)17:00(予定)
	採択・交付決定日	2024年8月下旬予定

中小企業省力化投資補助事業(カタログ型省力化補助金)は、IoT、ロボット等の人手不足解消に効果がある汎用製品を「カタログ」に掲載し、中小企業等が選択して導入できるようにすることで、簡易で即効性がある省力化投資を促進する事業です。

### 補助率及び補助上限額

補助対象	補助上限額		補助率
補助対象として カタログに登録された 製品等	従業員数5名以下	200万円(300万円)	1/2以下
	従業員数6~20名	500万円(750万円)	
	従業員数21名以上	1,000万円(1,500万円)	

補助の対象として登録された省力化製品カタログは、中小企業省力化投資補助金の公式HPをご確認ください。

お問い合わせ:SKC経営相談室

(528号)  
人の輪・衆智・繁栄



senba

事務局: 〒541-0055

「感謝そして希望を活力に」を創出し、人と企業を活性化する

International Corporate Development Organization

特定非営利活動法人 **SKC** 企業振興連盟協議会

会長 平岡龍人・理事長 田中祥宏・専務理事 前田裕康

ご入会や事業参加のお問合せはこちら⇒ **SKC船場経済倶楽部**

大阪市中央区船場中央 2-1-4-411 TEL 06(6261)8000 FAX 06(6261)6539

URL <http://www.skc.ne.jp> E-mail [senba@skc.ne.jp](mailto:senba@skc.ne.jp)



(通巻 638号)

【冠頭の名称について】昔から「商い(経済)」を通じて人々が集り交流する場“商い発祥の地”“船場”は当団体が1980年「SKC 船場経済倶楽部」としてスタートした発足地です。